

MUNICIPAL BULLETIN MUNICIPAL

Of the CITY of MONTREAL

PUBLISHED EVERY SATURDAY
MORNING

All communications relative to the Municipal
Bulletin should be addressed as follows:

THE MUNICIPAL BULLETIN
CITY HALL
MONTREAL



TELEPHONE MAIN 4240

De la CITÉ de MONTRÉAL

PARAISSANT LE SAMEDI MATIN

Toute communication concernant le Bulletin
Municipal devra être adressée comme suit:

BULLETIN MUNICIPAL
HOTEL DE VILLE
MONTREAL

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 17 février 1914, a.m.

M. le Commissaire L. N. Dupuis, Président; MM. Ainey et Lachapelle.

1.—Soumise une requête de citoyens du quartier Saint-Denis, en faveur du sergent de police, Henri Bricault.

Résolu: De référer au Surintendant de Police.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de de \$34,549.89, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant la nomination de Mlle G. Martin à la position de clavigraphiste dans son bureau.

Résolu: D'approuver la nomination de Mlle G. Martin à ladite position, au salaire de \$550 par année, à compter du 16 février courant.

4.—M. Rodolphe Monty, avocat, représentant M. Côme Marcotte, est présent devant le Bureau au sujet de l'expropriation projetée pour le prolongement de la rue Villeraie.

Après pourparlers, il est

Résolu: De transmettre le dossier au Président du Bureau des Estimateurs, avec prière de faire rapport sous le plus bref délai, pour savoir combien la Cité a payé pour l'acquisition des lots Nos 54, 55, 56 du plan d'expropriation, et quand elle a fait l'acquisition de tels lots, et aussi pour rapport sur la valeur réelle, au point de vue de l'expropriation, des lots Nos 51, 52 et 53, ainsi que des lots Nos 48, 49 et 50 du plan d'expropriation.

5.—Soumise une requête de propriétaires de la rue St-Hubert, à partir de la voie du Pacifique Canadien jusqu'à la rue Beaubien, du côté Ouest, demandant de faire enlever la dalle en pierre qui a été placée pour la construction d'un trottoir, et de construire un trottoir semblable à celui qui existe au nord de la rue Beaubien.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 17th February 1914, a.m.

Commissioner L. N. Dupuis, in the Chair; Messrs. Ainey and Lachapelle.

1.—Submitted a petition from citizens of Saint Denis Ward, in favor of police sergeant, Henri Bricault.

Referred to the Superintendent of Police.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting \$34,549.86 as per certified list

Resolved: That payment of same be authorized.

3.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor recommending that Miss G. Martin be appointed typewriter in his office.

Resolved: That the appointment of Miss G. Martin to the said position at a salary of \$550 per year, be approved, the same to date from the 16th February instant.

4.—Mr. Rodolphe Monty, barrister, representing Mr. Côme Morrissette, appeared before the Board, anent the proposed expropriation for the extension of Villeraie street.

After discussion, it was

Resolved: That all the documents be transmitted to the Board of Assessors, with instructions to submit a report showing the amount which he paid for the acquisition of lots No. 54, 55, 56 of the expropriation plan, and the date when said lots were acquired, and also for a report on the actual value of lots Nos. 51, 52 and 53, as well as of lots Nos. 48, 49 and 50 of the expropriation plan.

5.—Submitted a petition from the proprietors of St. Hubert street, from the C. P. R. Co's track to Beaubien street, West side, asking that the flagstone which has been placed thereon for constructing a sidewalk be removed North of Beaubien street be laid.

Referred to the Chief Engineer for a report.